



## SCJN pide incremento de 4 % a presupuesto; recorte podría asfixiar a Poder Judicial



RAÚL RAMÍREZ

**E**l Poder Judicial de la Federación (PJF) solicitó un incremento de 4 % en su presupuesto para el ejercicio fiscal 2024 con respecto a los recursos aprobados para 2023, aseguró la ministra presidenta Norma Piña Hernández.

Durante una sesión solemne de los plenos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, del Consejo de la Judicatura Federal y del Tribunal Electoral del PJF, la ministra **Piña Hernández** defendió el presupuesto de la institución solicitado y aseguró que la consecuencia directa de asfixiar al PJF a través de un recorte de recursos es colocar inmediatamente a los más vulnerables en una condición de mayor desventaja para acceder a sus derechos.

Lo solicitado, explicó, **se traduce en aproximadamente el equivalente a 0.26 por ciento del PIB del país, además que de 2018 a 2023, el presupuesto al PJF ha disminuido 15.4 por ciento.**

"México demanda un Poder Judicial fuerte, independiente y autónomo, un Poder Judicial responsable y profesional que pueda garantizar el ejercicio de nuestros derechos, la igualdad ante la ley, la estabilidad de nuestras decisiones, el cumplimiento de los compromisos internacionales de nuestro país y la legalidad del actuar público", aclaró.

También aseguró que **la asignación presupuestal al PJF responde a un indispensable ejercicio de contrapesos entre los poderes. Proteger la justicia de los mexica-**

**nos, dijo, no sólo le corresponde al PJF, sino al Poder Legislativo que debe asignar los recursos suficientes respetando las garantías constitucionales que rigen la protección de los derechos.**

"El debilitamiento de las atribuciones esenciales de uno de los tres poderes del Estado ante una insuficiencia presupuestal no implica una política de austeridad, sino nos lleva al reprimiento del Estado de derecho", advirtió.

Por otra parte, también detalló que **la asignación presupuestal requerida para la justicia federal en 2024 representa en promedio 1.8 pesos diarios por mexicano.**

Dijo que el PJF confía en el respeto de los principios fundamentales por parte de todas las autoridades del país: la división de poderes y la independencia judicial.

